
杨一民贾秀全是连襟
本报讯 前中国足协副主席杨一民与前

国字号教练员贾秀全几乎同时被沈阳警方带
走接受调查。外界报道他们的关系非同寻
常。那么，他们之间到底是什么关系？

有消息灵通人士透露，杨与贾是连襟，属
于亲戚关系。不过，该说法并没有得到证实。

贾秀全是大连人，1963年出生。他的夫
人是前陕西女足队员。在第一次离开八一队
后，贾秀全就以“陕西人女婿”的身份与李志
民搞起了国力队。

杨一民是安徽蚌埠人，1956年出生，曾
担任过安徽队守门员，后考入北体大，毕业后
为北体大的足球教研室副主任，是中国最早
期的足球研究生。现在他还是北体大足球博
士生导师。据知情人士透露，杨一民的夫人
是前八一女排选手。杨夫人现在从商，她与
贾夫人如果是亲姐妹的话，贾秀全应该叫杨
一民为“姐夫”。

不过，两位夫人之间的亲属关系尚难确
认。因为杨、贾“非同寻常的关系”，“连襟”一
说或只是外界的猜测。

不敌老鹰 火箭主场两连败
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据新华社电 国家体育总局局长刘鹏在昨
日开幕的 2010年全国体育局长会议上多次讲
到足球问题。他说，2010年国家体育总局将重
点从四个方面入手加强足球工作。

刘鹏表示，今年的足球工作要从四方面入
手：一是进一步坚定惩治腐败、整顿足球的决
心，继续坚决支持、积极配合公安部门依法打击
利用非法手段操纵比赛和赌球的违法犯罪行
为，绝不姑息。二是要狠抓足球青少年后备人
才培养，不断扩大足球的社会基础。要进一步
与教育部门合作，巩固发展校园足球活动，吸引
更多的青少年参与到足球运动中来。三是要深
入研究、建立完善社会主义市场经济条件下管

理职业足球的政策和措施。要紧紧依托市场管
理部门，建立并实施“职业足球俱乐部标
准”；建立完善日常监察制度，实施“职
业足球俱乐部审查与监管办法”，加
强对足球俱乐部的扶持、规范和联
赛的日常监管。四是加强各级国
家队建设，提高思想政治工作、严
格管理、严格训练、科学训练的水
平，使各级国家队在比赛作风和精
神面貌上有所改观。总之，要下大
决心，花大力气，为走出一条有中
国特色的足球发展道路不懈地努
力奋斗。

自从相关部门证实南勇、杨一民等人接受
警方传讯后，很多人都在猜测他们究竟身在何
处。根据我国刑事诉讼法的规定，传唤犯罪嫌
疑人最长时间不得超过 48小时，经过上级公
安机关批准后可以延长到72小时。从1月19
日南勇等人被警方从体育总局带走到现在，
已经有将近一周的时间了，肯定超过了 72小
时的时限。所以，现在他们已经不是传唤这
么简单的问题了。25日，记者从知情人士处
获悉，南勇已经招了，并且招了很多，虽然具
体细节不详，但交代的内容直指国字号和各支
中超俱乐部。

有消息称，与南勇有关的案件主要牵扯到
贿赂，案件的切入点则是联赛中裁判问题影响

到比赛结果的行为，其中也涉及收受贿赂。同
时被带走的张建强曾任中国足协裁判委员会
主任，对于裁判的指派也曾引起过不少俱乐部
的不满。南勇等 3人都在足球管理中心和中
国足协任职，南勇在足管中心更是政府官员，
法律界人士介绍说，公务员一旦被定性受贿
罪，最高甚至可以判处死刑。

同时，随着南勇的落网，沈阳公安机关
也加强了自己的保密工作。“把南勇他们带
走后，辽宁警方已以多种形式重申了保密规
定，特别是对那些可能或有机会接触到案件
情况的岗位，都严格下达了封口令：谁泄露
了消息将严惩不贷。”沈阳公安部门一位警
察对记者说。

奥巴马“加入”湖人队

当地时间 1月 25日，在美国首都华盛
顿的白宫，美国总统奥巴马（右）展示印有

“奥巴马 1号”的湖人队球衣。当日，奥巴
马在白宫会见了上赛季NBA总冠军洛杉
矶湖人队教练和球员。 新华社发

自从几天前南勇被辽宁省公安部门带走之后，后续的新闻一直未能浮出水面，前中国足协副主
席在里面到底怎么样？还会有哪一位大人物即将落马？在中国足坛的打黑反赌浪潮一浪高过一浪
时，现在的暂时平静，或许酝酿着更大的风暴。昨天，记者找到了相关人士进行询问，该知情人称南
勇已被刑拘，另外他还透露，中纪委的一个小组可能已经介入了案件的调查，南勇目前已经招供。

南勇
招了

据新华社电 四节比赛休斯敦火箭队
赢了老鹰队三节，可最终的结局却是火箭
队以95∶102主场失利。

这是火箭队步入 21世纪以来第一次
在主场被老鹰队击败，同时也是本赛季第
二次出现主场两连败。至此，步入2010年
以来，火箭队4胜7负的战绩跌到了本赛季
最低谷，而且在西部排名榜上跌出了八强。

昨天，一家专业体育媒体报道，为什么近
年来各级国字号球队集训人员变化如此之
大？因为球员要想进国足必须给教练以及领
导“上供”，而且“上供”的金额已经“明码标价”
了，之后接受记者采访的中国足坛的专家们也
证实了“明码标价”的存在。

在中国足坛反赌风暴逐渐升级时爆出这
样的新闻，我们不禁要问，中国足球还有什么
是真的……

据这家专业体育媒体报道，如今的中国各
级国脚早有“明码标价”。比如，国少组织一次
集训，两三万元人民币即可买个名额；如果是
入选球队出场参加一次国际友谊赛，则是5万
元人民币；但要想最终参加正式洲际比赛，价
格则攀升至10万元。到国青层面，价码更高，

起价就是8万元。至于国足，参加一次集训的
价格是10万元，如果是正式大赛，则为20万元
人民币，首发的价码自然更高。

于是，人们也就不难理解为什么近年来
各级国字号队伍集训人员变化会如此之大，
甚至屡屡有“黑马”杀出。当然，那些名气较
大或能力佼佼者，自然不用操这份闲心，但
对那些可有可无的国脚而言，“红包”简直是
家常便饭。表面看来，球员花钱“买”进国足
似乎很亏，其实不然——有了国脚的光环，回
到地方与俱乐部谈待遇、谈条件，身价自是不
一般。

如此恶性循环，中国足球形成了一条自上
而下的“灰色资金链”：球员上供教练，教练上
供足协领导，足协领导控制国字号主帅选派。

知情人：南勇招供很多
内容直指国字号和中超俱乐部
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吊射门主角被刑拘
随着青岛海利丰老板杜允琪被警方控

制，青岛海利丰的赌球黑幕也逐渐被揭开。
昨天，有相关人士向记者透露，前青岛海利丰
队的助理教练兼队员、吊射门的主角之一杜
斌也已经被警方控制。有消息说他是被带走
协助调查，但有人直接表示：“肯定是被刑事
拘留了！”

前一段时间，青岛海利丰的老板杜允琪被
警方抓获，有人因此而猜测杜斌可能是受杜
允琪的牵连而被警方带走的。昨天，记者拨打
了杜斌的电话，一个月之前，这个号码还处于开
机状态，但现在已经转到了人工秘书系统。

作为去年青岛海利丰吊射门的主角，杜
斌被警方带走将会使得这场震惊中

国足坛的吊射门事件水落石
出！不过，也有人猜测，杜斌
如果涉案的话，那么肯定不
只吊射门一件事。作为球队
当中的教练兼队员，杜斌在
队中的资格很老，说话也有
一定的分量，很多年轻队员
都听从于他。这就意味着，
杜斌可能会因此而牵出很多
球队当中的现役队员以及其
他中甲球队的教练或者队
员。另外，作为时任青岛海
利丰的主教练，蔡晟仍然处
于“失踪”状态，没有人能够
联系上他！ 本报综合报道

全国体育局长会议召开

刘鹏：四方面入手狠抓足球

战胜云南取得七连胜

豫女篮追平八一并列榜首
本报讯 河南豫光金铅女篮最近在

WCBA赛场上可谓出尽了风头，昨晚，在客
场以87∶75战胜了云南队，目前的全队连
胜战绩已经达到了 7场。不仅如此，目前
河南女篮的积分已经达到了31分，胜负场
次和积分已经追平八一女篮，在排行榜上
与八一女篮并列榜首。

昨天的比赛，河南女篮表现得非常强
势，几乎是完胜对手。首节河南队就开始发
飙，以25∶17领先8分的优势结束第一节，
不过第二节中云南队主场优势渐显，15∶25，
半场结束时，河南队反被对手反超。不过第
三节和第四节，实力不如河南队的云南队
开始频频失误，河南队主力投手纪妍妍和
内线外援凯蒂表现得十分抢眼，越战越勇，
最终后半场河南队完全掌控了比赛。

本场比赛中，得到全场最高分的纪妍
妍获得33分，已经成为河南队不可或缺的
人物，外援凯蒂也有31分入账。

晚报记者 秦明伟

男排胜不骄，女排败不馁
本报讯 昨天，排球赛场上硝烟弥漫，

在全国男排联赛A组展开的第 12轮争夺
中，河南天冠男排在南阳主场以3∶0轻取
湖北男排。此役战罢，河南男排已经取得
了5连胜佳绩，而在全国女排联赛中，河南
郑州高新区女排以 2∶3遗憾地负于上海
女排。

对于轻松取胜对手，河南男排上下并
没有显得特别兴奋，球队代理主教练梁杰
有着很清醒的认识：“我们的状态还是有起
伏，而且自身失误也比较多，这需要我们在
后面的训练和比赛中不断改进。否则遇到
强敌时，我们会因此而付出代价。”

以2∶3不敌上海队，河南女排自然高
兴不起来，但主教练陈永明还是显得很开
心，因为这场比赛中，河南女排表现得非常
顽强，值得称道：“我们虽然输掉了比赛，但
队员们在场上表现出来的状态和精神面貌
并没有输给对手，这点对于目前这支球队
来说最难能可贵。” 晚报记者 秦明伟


